



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Nota de Prensa N° 296– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Asociatividad con gestión empresarial y enfoque territorial

Por: Eliana Torres Jiménez



“ Se busca fortalecer las capacidades de los productores y su articulación en el mercado ”.

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia de Desarrollo Económico vienen trabajando una propuesta para beneficio del productor en la zona rural, dado que de 10 Cajamarquinos 7 viven en esta zona, y son ellos los que manejan una área de 0.5 a 3 hectáreas.

La propuesta es asociarlos en un modelo organizado para satisfacer sus necesidades comunes, promoviendo la asociatividad con gestión y enfoque territorial, y que tengan la capacidad de competir con cualquier empresa Nacional e Internacional.

El Ingeniero Harry Delgado Rivera dijo “ Se quiere trabajar de forma organizada por corredor económico, donde se pueda asociar a un promedio de 400 productores a más, ésta institución será dirigida a ellos, se buscará nuevos mercados para que tengan cada vez mayor capacidad de producción”.

Ahora se ha logrado construir una cooperativa en el alto Jequetepeque, el cual comprende desde San Juan, Chetilla, Santa Catalina en Tembladera, también contamos con el corredor de Crisnejas el cual se está consolidando, otro es la cooperativa de Zaña que abarca desde la Florida, Niepos y algunos distritos de Santa Cruz que se articulan comercialmente, y finalmente la Cuenca del Alto Chicama en la provincia de Santa Cruz, esta esta socializando la propuesta de asociatividad en este corredor se han unido algunas ONG’S.

Como estado se brinda servicios a las agencias agrarias con el proyecto de mejoramiento de calidad de servicios articulados donde se utiliza como medios la organización.

La política de asociatividad se asocia con el tema de riegos, se cuenta con una propuesta clara de que los productores deben articularse a las cooperativas y tener



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

cultivos rentables, de tal manera que el tema de mantenimiento no se tenga problemas en el futuro.

La cooperativa les garantiza la compra de sus productos, la asistencia técnica, financiamiento y el cultivo que se viene promoviendo.

“Existen productores que tienen producción en el marco de un proyecto, pueden acercarse a la agencia agraria más cercana y pedir que asista un equipo para socializar la propuesta de asociatividad y ver las posibilidades de que puedan ser insertados como socios en las cooperativas de los corredores” señaló Harry Delgado.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de junio de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!